



夏休みが終わり先週から授業が再開しました。夏休み明けの登校初日、教室ではそれぞれ「夏休みの思い出」を発表したり、友達や先生との久しぶりの再会を喜んだり、生活リズムの変化に少し戸惑っている姿等も見られました。児童生徒集会では、各部の代表児童生徒が夏休みの思い出を発表しました。その中で高等部3年の生徒は、ワークスタディ(環境メンテナンス)の授業を頑張りたいという話をしてくれました。高等部の3年間の学習を通して、知識や技術の向上とともに、作業に対する責任や自信、誇りも身につけていることを感じて胸が熱くなりました。

9月は前期のまとめの時期です。子どもたち一人一人の思いをしっかりと受け止めて、日々の授業や学校行事を通して発達を促し、さらなる成長ができるよう引き続き取り組んでまいります。保護者の皆様、前期後半もどうぞよろしくお願ひいたします。

埋蔵文化財の発掘調査の様子を見学させていただきました。本校は、伏見城下町跡地に位置しており、豊臣秀吉の甥・秀次に仕えていた田中吉政の屋敷跡にあたるそうです。今回の発掘調査では、当時の土器や貨幣、井戸、さらにはゴミ捨て穴の跡などが発見されており、当時の人々の暮らしぶりを垣間見ることができました。



お知らせ

- 前期学校評価アンケートにご協力ください ※回答期間9月1日(月)～12日(金)
- 9月8日(月)～19日(金)は前期個別懇談会期間です
- 9月20日(土)は休日参観日です。進路説明会(小6)や修学旅行説明会(中3・高2)も予定しております。また全校一斉14:20下校になりますのでご注意ください。※9月22日(月)代休日

(ご案内) [「令和6年度障害福祉サービス事業所プロフィール」](#) ←すぐーるの方はこちらをクリック

ホームページ右列「お知らせ」にもあがっております。こちらには、卒業後の進路先となり得る事業所情報が各行政区別に多数掲載されています。よろしければ参考にご覧ください ➡ ➡ ➡ ➡ ➡



電話対応時間

登校日 7:30～17:30



長期休業中 8:40～17:10